

# *Les propos de Mariano Rajoy contre le Venezuela sont rejetés*

---



Caracas, 25 avril, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a rejeté les déclarations du président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy, qu'elle a qualifiées d'ingérence dans les affaires intérieures de ce pays sud-américain.

Sur son compte Twitter, Delcy Rodríguez a rappelé à Rajoy que le peuple espagnol a besoin de politiques urgentes pouvant résoudre au plus vite la situation socio-économique très grave et les inégalités profondes en Espagne.

Elle a déploré le fait que le chef du gouvernement espagnol se serve du Venezuela pour détourner l'attention des scandales au sein de son parti politique.

Rajoy, leader du Parti Populaire, de droite s'est prononcé pour la tenue d'élections anticipées au Venezuela soi-disant pour résoudre la crise .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128081-les-propos-de-mariano-rajoy-contre-le-venezuela-son-rejetes>



**Radio Habana Cuba**